



GLOBAL ORGANIZATION OF PARLIAMENTARIANS AGAINST CORRUPTION
ORGANIZATION MONDIALE DES PARLEMENTAIRES CONTRE LA CORRUPTION
ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE PARLAMENTARIOS CONTRA LA CORRUPCIÓN

Communiqué

La GOPAC offre ses condoléances au peuple haïtien

Au nom de tous les membres de l'Organisation mondiale des parlementaires contre la corruption (GOPAC), je tiens à offrir mes sincères condoléances au peuple haïtien, au gouvernement d'Haïti, aux parlementaires haïtiens, à leurs familles et à tous ceux et celles qui y ont perdu des membres de leur famille ou qui ont été touchés par ce séisme tragique qui a dévasté ce pays déjà fragile.

La GOPAC reconnaît que les Haïtiens devront livrer un dur combat pour rebâtir leur vie, leur gouvernement et leur pays qui était le pays le plus pauvre de l'hémisphère même avant le tremblement de terre.

Nous sommes reconnaissants de voir que la communauté internationale a uni ses efforts et est intervenue si rapidement afin d'offrir une aide humanitaire pour aider dans la mesure du possible le peuple haïtien dans cette situation d'urgence.

La GOPAC invite ses membres à demander à leur gouvernement de participer à l'aide humanitaire. Lorsque les villes et les pays sont détruits par les forces de la nature dévastatrices, tous et chacun ont l'obligation d'intervenir.

Naser al Sane

Président du conseil d'administration, GOPAC

Dr Naser al Sane

Président du conseil d'administration, GOPAC